
Ausschussmitglied Herr Nöthen fragt nach dem Sachstand Baugebiet „Am 

Viethenkreuz“. 
 

Die Verwaltung teilt mit, dass der Investor ein Ingenieurbüro mit der Planung 
beauftragt und um Absprache der Baupläne gebeten hat. Bevor ein 
Erschließungsvertrag mit dem Investor geschlossen werden kann, müssen die 

Grundstücksankäufe abgeschlossen sein. Derzeit fehlen noch 2 Unterschriften 
einer Eigentümergemeinschaft um den Grunderwerb abzuschließen.  

Im kommenden Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt des Rates wird 
hierzu ebenfalls berichtet. 


